

I 78 / 2010

SICHT

Interpellation Rudolf Forster (nach Art. 36 Geschäftsordnung)

betreffend:

Buswendeplatz Bahnhof Nidau

0 Einleitung

Das Thema öffentlicher Verkehr ist in Nidau zur Zeit hoch aktuell, insbesondere im Zusammenhang mit dem zukünftigen Regiotram.

Ich möchte das Augenmerk aber jetzt auf die heutige Situation richten, nämlich auf den Buswendeplatz der VB beim Bahnhof Nidau.

1 Buswendeplatz Bahnhof Nidau

Die Situation an der Endstation Bahnhof Nidau wird in verschiedener Hinsicht immer unhaltbarer. Die Sicherheit der Passanten und Fahrgäste ist nicht mehr voll gewährleistet. Der Belag des ganzen Platzes ist in sehr schlechtem Zustand. Die überalterten Markierungen sind völlig unsichtbar geworden, sodass stellenweise akute Unfallgefahr besteht.

Aus diesen Gründen und nicht zuletzt auch im Hinblick auf das Image der Stadt Nidau, meine ich, ist eine angemessene Sanierung dringend nötig.

1.1 Fragen

1.1.1 Hat der Gemeinderat Pläne zu diesem Thema?

1.1.2 Wer könnte ein solches Vorhaben lancieren, wer wäre federführend?

1.1.3 Wer müsste allfällige Kosten tragen?

Nidau, 18. März 2010

Der Interpellant



Rudolf Forster, Stadtrat FDP
Gerberweg 1, 2560 Nidau